

Datum	04.10.2021
Medienkategorie	Tageszeitung
Auflage / Reichweite	86.706 / 186.825
Anzeigenäquivalent	

PBB 5
WP

MONTAG | 4. OKTOBER 2021

WITTGENSTEINER ZEITUNG

SAUERLAND KLASSIK macht Halt in Wittgenstein



Fotos:
Peter Kehrle

In Berghausen erwarten bereits zahlreiche Menschen an der Straße das Eintreffen der Oldtimer und schauen ihnen gespannt zu.



Am Straßenrand werden die Oldtimer bereits erwartet: Da darf natürlich die Kamera nicht fehlen, um sie für die bildtechnisch festzuhalten.

Oldtimer-Rallye durch die Heimat

Sauerland Klassik macht Halt an mehreren Stationen im Wittgensteiner Land

Wittgenstein. Es war wieder soweit: Zahlreiche Oldtimer sind über die Straßen gefahren. Denn: Die Route der traditionellen Sauerland-Klassik führte wie jedes Jahr auch durch das Wittgensteiner Land. Seit Donnerstag waren die Fahrer auf Tour. Insgesamt 729 Kilometer und sechs Etappen standen auf dem Programm. Bereits am Freitag ging es von Attendorn nach Rheinland-Pfalz und dann nach Wittgenstein, wo die Fahrerinnen und Fahrer ihre Mittagspause im Relais & Chateau Hotel Jagdhof Glashütte machten – währenddessen konnten

sich Schaulustige die alten Fahrzeuge anschauen. Mit dabei war auch der Stuttgarter „Hauptkommissar“ Thorsten Lannert – dieses mal jedoch privat als Hans-Jürgen Müller, auch bekannt als „Richy“, auf der Jagd nach vorderen Plätzen.

Am Samstag ging es dann unter anderem nach Bad Berleburg auf den Schlosshof – bei grauen, aber meist Trockenem Wetterverhältnissen. Und auch in Berghausen hatten Oldtimer-Fans die Gelegenheit, sich die alten Klassiker einmal genauer anzuschauen und mit den Fahrern ins Gespräch zu kommen.

Es war die vierte Sauerland-Klassik. Mehr als 100 Teilnehmer-Teams fuhrten in mehreren Etappen unter anderem durch das Sauerland und das Wittgensteiner Land. Mit Tschechien, Österreich, Italien und der Schweiz war auch das europäische Ausland vertreten. Auf der Liste der Herkunftsländer staden aber auch Dubai und Kanada.



Im saftigen Grünton fährt dieses Team auf dem Berleburger Schlosshof. Mehr als 100 Teams haben sich für die Sauerland-Klassik angemeldet.



In Berghausen hatten Oldtimer-Fans die Gelegenheit, sich die alten Klassiker einmal genauer anzuschauen.

Unter wp.de/sauerland-klassik2021 finden Sie alle bislang erschienenen Artikel zur diesjährigen Sauerland Klassik. Zudem finden Sie auf unserer Homepage unter wp.de/wittgenstein eine Bildergalerie in der Mediathek. Zu sehen gibt es dort die schönsten Bilder von der Ankunft der Oldtimer auf dem Bad Berleburger Schlosshof sowie in Berghausen.



Und auch die Nummer 15 hat es geschafft: Auf dem Bad Berleburger Schlosshof wird das Team von den Zuschauern bereits erwartet.



Ein paar Süßigkeiten für den weiteren Weg dürfen auch beim Oldtimerfahren nicht fehlen.



Angehalten: Auf den Etappen warten auf die Teilnehmer verschiedene Stationen und Menschen, mit denen sie ins Gespräch kommen.



Eine kleine Pause für ein Pläuschchen – und um gemeinsam Foto machen.